



Sehr geehrte Kollegen und Kolleginnen,
die **Protestveranstaltung am 13. September** liegt nun schon eine Weile zurück; ich fand es jedoch bemerkenswert, wieviele Kollegen und Kolleginnen mit ihrem Team den Weg zum Platz der Göttinger Sieben gefunden haben. Sehr viel Zuspruch gab es auch für unsere von Annette Apel verteilten Protestpostkarten, die wir ja schon seit geraumer Zeit bewerben. Ich muss nochmal darauf hinweisen: **Ziel unserer Informationskampagnen ist unser Patient > der mündige Bürger und Wähler!** Wir wirken als Multiplikator! Wir geben die Postkarten natürlich weiter, in der Hoffnung, dass diese Aktion Nachahmer findet und weiterhin Postkarten nachbestellt und an die Patienten ausgehändigt werden. Weiterhin gilt auch, dass jedes Mitglied auf Wunsch einmalig 100 Postkarten kostenfrei bei der Geschäftsstelle der VuV abfordern kann. Aber auch die Bestellung weiterer Postkarten über den aufgedruckten QR-Code ist mit 11-12 € pro 100 Stück durchaus erschwinglich. Und, nicht vergessen, auch der Eintrag in die Protestkarte Medizin (<https://protestkarte-medizin.de/>) stellt eine enorme Vereinfachung bei Planung und Koordination von gemeinsamen Protestaktionen dar.

Mitgliederversammlung der VuV am Samstag, den 24.02.24

Die Einladung dazu wird Ihnen mit dem nächsten VuV aktuell im Dezember zugehen, bei der wir explizit auf zwei anstehende Satzungsänderungen hinweisen möchten, die zwar auf der letzten Mitgliederversammlung beschlossen, jedoch mangels Erwähnung in der Einladung nicht durchgeführt werden konnten. Die Mitgliederversammlung findet wieder, wie bisher, im HCC in Hannover statt; bitte nehmen Sie sich die Zeit, wir würden uns über eine zahlreiche Teilnahme freuen.

Mit freundlichen kollegialen Grüßen

Dr. Maren K. Brandt
1. Vorsitzende

Annette Apel
2. Vorsitzende

Uwe Bretthauer
Beisitzer

Dr. Meno Klein
Beisitzer